

Press Release

2023/6/14

当社ファンド運営方針に関するお知らせ

当社では、2023年6月13日に開催されました第25回定時株主総会において、新たに株主提案により取締役7名が選任され、新体制が発足いたしました。

まず、2年連続の経営権交代となり世間をお騒がせいたしましたこと、ファンドご関係者の皆様にはご心配やご不安をおかけしておりますこと、お詫び申し上げます。

次に、当社は新体制となりましたが、運用中の既存ファンドについて、当社として関わり合いのあり方や方針を変えることは一切予定しておりませんので、その点につきましてもご案内をさせていただきます。

引き続きファンドマネージャー、投資担当者一同、ファンド運営に支障を来すことなく、また、益々の成果をだせるよう全身全霊で努めてまいります。

なお、今後の当社経営ですが、新任の取締役会長の澤田、及び、代表取締役社長の伊藤の出身母体でもあります不動産投資会社の株式会社DSG1が、現在、当社の筆頭株主として長期保有を目的に20%強の株式を保有しておりますため、経営の安定化が見込まれております。

今後とも当社チームの積み重ねを活かしつつ、長期安定経営の下、ファンド組合員の皆様とともにファンド運営におきましても二人三脚で飛躍して参る所存です。

引き続きご指導ご鞭撻のほど、宜しくお願いします。

以上

本件に関するお問い合わせ

フューチャーベンチャーキャピタル株式会社
電話：075-257-6656 メール：fvc_kyoto@fvc.co.jp